

»Die Vogelhochzeit« erntet großen Applaus

Herbstfest | Bewohner des Schwarzwald-Wohnstifts gestalten buntes Programm

Haslach (fjb). So bunt wie die Natur ist auch das Programm beim diesjährigen Herbstfest im Haslacher Schwarzwald-Wohnstift gewesen. Bewohner und Personal hatten den Nachmittag selbst gestaltet.

Unbestrittener Höhepunkt war »Die Vogelhochzeit«. Unter Mitwirkung und Regie von Bruni Müller sangen und spielten die Akteure das Volkslied mit großer Begeisterung. Neben dem Brautpaar Drossel und Amsel hatten sich Lerche, Auerhahn, Eule, Uhu und Hahn entsprechend verkleidet. Für diesen Hingucker gab es viel Applaus der Zuschauer, unter ihnen Geschäftsführer und Gesellschafter Hubertus Seidler.

Der große Unterschied zwischen Bruni Müller als feiner Dame aus der Stadt und Ange-



Die Darsteller der »Vogelhochzeit« (von links): Dieter Lindner, Rita Klausmann, Steffen Krämer, Petra Eisenmann, Angelika Brucher, Bruni Müller, Hausmeister Tschì, Annika Kliem und Beatrice Hagenmüller

Foto: Becker

lika Brucher als kernige Landfrau kam in einem vortrefflich gespielten Sketch zum Ausdruck. »Vor Gericht« begab sich Peter Klose in seiner Moritat über Missverständnisse zwischen einem älteren Ehepaar. Als »Herbstwind« be-

wegte sich Dieter Lindner Blätter streuend durch den voll besetzten großen Saal.

Unter Leitung von Dorit Kern sangen alle gemeinsam Herbstlieder. Die musikalische Begleitung hatten Bertilla Matt am Akkordeon und

Waltraud Becker an der Gitarre, die Gesamtleitung lag in den Händen von Ergotherapeut Steffen Krämer.

KAB-Vorsitzende Dorit Kern würdigte außerdem das Engagement des Pflegepersonals.